

DOSSIER PRESSE

Le Club du Magicos Circus Rouennais



SOMMAIRE

PRESENTATION DU CLUB

LE SPECTACLE DU MCR

PRESENTATION
DES MEMBRES DU CLUB
2003

EPILOGUE



PRESENTATION DU CLUB

Le club est né de la volonté de 3 magiciens amateurs. C'était le 25 juin 2002. Ce jour là, Patrice Bernard, Thibault Forestier et David Ethan se retrouvent, pour la première fois, au cours d'un repas à Sotteville-les-Rouen. Ceci grâce à une rencontre dans un forum sur internet. Pendant ce repas, les idées fusent dans tous les sens. L'Amitié se crée et l'envie de se revoir...

C'est le début du club. Celui-ci n'a pas encore de nom. C'est juste un trio de copains fous de magie qui souhaitent tout simplement, se rencontrer une fois par mois et partager leur passion. En quelques mois, d'autres magiciens rejoignent le groupe et les réunions mensuelles sont de plus en plus riches en émotions. Tous viennent de la région Normande (76, 27 et même un du 50). Le besoin de trouver une identité pour ce club grandissant se faisant vite ressentir, le choix d'un nom est vite trouvé. Le club s'appellera donc : le **Magicos Circus Rouennais**, ou MCR.

Actuellement (2004), le MCR regroupe une vingtaine de membres tous passionnés de magie, ils viennent d'horizons divers et ont des métiers variés : médecin, étudiant, informaticien, commercial, fonctionnaire, infirmière...

Chaque mois, le club organise une réunion où tous les membres présentent leurs dernières nouveautés magiques, les derniers tours maîtrisés, et même les derniers tours à perfectionner...

Comme rapidement aussi, le besoin de s'ouvrir sur l'extérieur s'est fait ressentir.

Les membres du MCR ont décidé de monter un spectacle de magie tout public pour le plaisir des petits et des grands. Dans la foulée, un site internet a été créé pour rassembler les informations, révéler toute son actualité et faire connaître le MCR : <http://www.mcr.fr.fm>



LE SPECTACLE DU MCR

Le MCR propose à un public cosmopolite un spectacle de magie avec ou sans dîner.
Les numéros sont variés et de qualité, il existe même des numéros spéciaux pour les enfants.

Le spectacle est composé de 2 parties :

- la magie rapprochée (le close-up) où les magiciens du club viennent aux tables pendant le dîner pour effectuer des tours de magie à 30 cm des yeux des spectateurs.
C'est une magie très appréciée du public qui participe toujours avec entrain.
- la magie de scène où différents membres du club viennent effectuer des tours extraordinaires pour tout le public présent dans la salle.

LES MAGICIENS DU MCR EN SPECTACLE



LES MEMBRES DU MCR 2003

Patrice Bernard



43 ans. Il pratique la magie de close-up. La réalisation d'un vieux rêve (ou d'un rêve de vieux... allez savoir...). En tout cas, il essaye de rattraper le temps perdu et tout ça dans la bonne humeur, grâce au M.C.R. bernardpatrice@free.fr

Thibault Forestier



Ancien magicien de l'Association Française de Prestidigitation (section normande). 32 ans. Il pratique la magie depuis 11 ans. C'est une soirée de mariage animée par un magicien célèbre qui lui a donné l'envie d'aller plus loin dans la magie. Il s'est spécialisé dans la magie de près pour animer les mariages et fêtes.

tbo.nath@libertysurf.fr

Kozou



Pour résumer, disons qu'en magie, il est très croyant, du moins il connaît les «saintes écritures» mais est très peu pratiquant. Par contre les prouesses des autres le laissent toujours baba, comme le gamin qu'il était devant ce monsieur vêtu d'une grande cape et qui sortait rubans et colombes de son chapeau bizarre à l'arbre de Noël communal. C'est aussi un grand passionné de Magie Bizarre, de contes et de légendes venus d'ailleurs.

kozou@free.fr

Julien Surget



Depuis maintenant à peu près huit ans, il se donne en représentation au cours de diverses manifestations pour offrir au public un moment inoubliable rempli de rêves, de poésie, d'humour, de magie et d'illusions en tous genres. Julien s'est, pour l'instant, spécialisé dans la magie de proximité (close-up) et de salon (cabaret). A participé au Festival de Magie de Forges-les Eaux 2003.

dracomagicien@caramail.com

David Ethan



Après une bonne partie de son enfance passée à jouer avec une boîte de Garcimore, il s'est remis sérieusement à la magie depuis l'été 2001. L'internet lui a permis de rencontrer les autres membres fondateurs du Magicos Circus Rouennais, et depuis, cela a été un stimulant formidable pour progresser en magie. Il se limite pour l'instant au close-up mais ... david.ethan@wanadoo.fr

Guilhem Julia



Spécialité : «aucune» mais il fait de son mieux. (à savoir : c'est la réponse pleine d'humilité d'un grand magicien belge). Il a commencé la magie il y a une quinzaine d'années et prépare en parallèle une thèse en droit. A participé au Festival de Magie de Forges-les Eaux 2003. GuilhemJulia@aol.com

Spontus



Magicien depuis 27 ans. "Touche à tout". Il s'intéresse plus particulièrement aux grandes illusions (il en a fabriqué une bonne vingtaine de gandes illusions) ; à la création (1er prix d'invention Nord Magic Club 1995 ; Concours AFAP 2002) ; mais avant tout ce qui l'anime c'est le plaisir de créer, de développer des idées avec d'autres magiciens. Autres intérêts : le close-up, la mathémagie, la mnémotechnie ; la magie pour enfants ; ...etc... Une collection : les tours de boulons. olivier.guernion@wanadoo.fr

Bruce Adams



Attiré par la magie depuis toujours, il a, un jour, découvert un petit bouquin de magie dans la bibliothèque de son père. A la fin de ce bouquin, il y avait des adresses de magasins et d'associations principalement sur Paris. En allant à Paris, il a voulu aller voir l'un de ces magasins, et y a acheté son premier tour, qui ne le quitte plus : les Anneaux Chinois. La petite étincelle a très vite pris, et le voilà magicien. Close-up, scène, salon, mentalisme et sculpture sur ballons...

bruceadams@caramail.com

WHO'S WHO

Magic Droopy



Spectacles sur scène pour les enfants et les adultes aussi. Je suis plutôt "Cartomane", mais je touche un petit peu à tout, balles en mousse, pièces, foulards, cordes et un spectacle que j'adore : montrer de petites lumières.
Mpdof@aol.com

Andrew



Il a toujours aimé la magie depuis tout petit, et toujours cru ne pas pouvoir avoir accès à ce monde magique. Un jour, il rencontre un vendeur de tours de magie. C'est de là, qu'il a commencé sa passion (en achetant accessoires, jeux,...). Il aime le close-up, la magie de salon et de scène. De table en table, la magie s'installe ; de femme en femme, la magie s'enflamme...

Ezzedine Mankai



Dans son enfance, des prestidigitateurs se produisaient à l'école. De là est née sa passion pour la magie. Il a commencé à apprendre de petits tours dans le journal Pif Gadget, puis de petites représentations dans son entourage. Enfin de la scène avec le public. Originaire de Tunisie, où il n'était pas facile de se procurer du matériel de magie, il a donc appris à fabriquer tout ce dont il a besoin lui-même (et donc le bricolage comme autre passion).
emankai@caraimail.com

Maximus



Gendarme pendant 30 ans, retraité de cette arme en 2002 pour s'adonner à la passion magique. Découvre la magie en 1993 avec le cercle magique "Le Secret" à CHATEAURoux (36). Président du cercle magique de Châteauroux en juin 1999 (affilié A.F.A.P) jusqu'en 2002, date de mon départ de Châteauroux pour Rouen. Membre A.F.A.P depuis 1997. Prestidigitation Magie et illusion pour les petits et pour les grands. Close-up ~ Magie de scène et de salon ~ spectacle pour enfants ~ Sculpture de perles et de ballons.
p.maximus@laposte.net

Serge OUIINE



J'ai 45 ans et je pratique la magie depuis 1985. Membre A.F.A.P. depuis 1986, je fais du spectacle depuis cette époque. Dans mon numéro, on peut voir des apparitions de colombes, des tours de cordes, une chasse aux pièces et tout ce que l'on peut qualifier dans notre jargon de "magie générale". Etant donné la demande sur le marché, je viens de me mettre récemment à la sculpture sur ballons. Je pratique également le close-up.
serge.ouine@wanadoo.fr

Et aussi :

Valérie,

Antoine,

Pierre,

Thierry Meurie,

Carole et Stéphane.

MagiConan

Magic Panacloc

Coda

Benjamin

Jean-Philippe

Ne pas croire ce que l'on voit
ou croire ce que l'on ne voit pas,
c'est toute la Magie du

Magicos Circus Rouennais

